

SSVQ adjudica a empresa Viconsá construcción de Cesfam provisorio

VIÑA DEL MAR. Recinto de salud primaria de Nueva Aurora asegurará la atención de unos 30 mil habitantes.

El Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota (SSVQ) adjudicó a la empresa Viconsá S.A. la construcción del Cesfam provisorio para el sector de Nueva Aurora y Recreo, parte alta de Viña del Mar, ini-

ciativa que demandará una inversión de \$2.370.276.769.

La ejecución de las obras, que contempla un plazo de construcción de 360 días corridos, beneficiará a más de 30 mil habitantes y es un paso pre-

vio para dar curso al proyecto definitivo de Cesfam y SAR para ese sector, el cual se materializará una vez que estén habilitados el Cesfam y SAPU provisorios, con el fin de asegurar la continuidad de atención.



TRAS ESTA OBRA SE DARÁ PASO AL PROYECTO DEFINITIVO DE CESFAM Y SAR.

De hecho, ya se encuentra en etapa de construcción el SAPU provisorio de Nueva Aurora, el cual fue adjudicado este año a la empresa Siena SpA, por un monto de \$521.288.719.

La directora de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio viñamarino, Camila Estay, subrayó que “los vecinos tendrán una mejor cobertura y atención. Además, los funcionarios atenderán en un espacio con mayor resguardo y tecnología”.

CS